



## ◆ 第72回卒業証書授与式挙行 ◆

3月1日(火) 第72回卒業証書授与式が挙行されました。今年も、四修制3名、三修制5名の合計8名が卒業式を迎えました。スーツを着て、コサージュを胸につけた卒業生は、緊張した表情で一人一人校長先生から卒業証書を授与されました。

校長先生は式辞のなかで、短時間で多くの情報を得ることが出来る現代社会において、どの情報をピックアップするか、それをどう生かすのかという力が必要になる。そのための力を付けるには、自らの意思で学び続ける必要がある。そして、目標達成に向けて、あきらめずに粘り強く歩みを継続して欲しいと述べられました。

閉式後、卒業生の思い出をまとめたスライドを、全員で鑑賞しました。学校生活の思い出がたくさん蘇ってくる、感動的なスライドを、みんな食い入るように鑑賞していました。卒業生のみなさん、体に気を付けて、元気で頑張ってください。



## ◆ 卒業生のことば(定時制新聞より抜粋) ◆

- 僕がこの思い出を一生忘れることはありません。優しく面倒見てくれた先生方にはどれだけ感謝しても足りません。この経験を糧に、人生を歩んでいきたいと思えます。
- 仕事と学業の両立は大変で、何度か辞めようと思いましたが、親や先生方のおかげで、ここまで来ることが出来ました。これからは仕事に専念し、趣味を楽しみながら頑張ります。
- 不安が大いにありますが、先に進めることをうれしく思います。お世話になった先生方には感謝しています、ありがとうございました。
- コロナの影響でいくつか学校行事ができなかったですが、本当に良い思い出です。様々な相談にのってくれた先生方には感謝しています。ここでの生活を活かして、この先も頑張ります。
- 高校三年間毎日、学校に通い続けられたのも先生方のおかげです。ありがとうございました。
- この学校の先生は生徒のことを思っていてくれて、とても優しい。いい意味で一般の学校とは違い、自由でとても楽しくて、この学校で本当に良かったと思った。
- クラスの皆が毎日挨拶してくれた事、遊びに誘ってくれた事、先生方がとても優しく、緊張しないような空気で授業をしてくれた事、その全てがあったおかげで、今の僕があります。ですので、僕はこの学校に来られて本当に良かったです。
- コロナで行事がなくなったのは、少し残念ですが、それもそれで思い出だと思っています。これからみんな別々の道を行って歩んでいきますが、またこのメンバーで集まりたいです。

### 4月の行事予定

- ・ 5日(火) 18:00 離任式
- ・ 8日(金) 18:00 始業式
- ・ 11日(月) 18:00 オリエンテーション・個人写真
- ・ 12日(火) 18:00 身体測定・個人面談
- ・ 14日(木) 18:00 検尿(一次)